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通学路の安全についてのアンケート 

 日頃より PTA 活動にご協力頂き、ありがとうございます。 

 一昨年度実施されました学校、警察等による通学路合同点検により、数か所の対策をし

て頂きました。しかしながら学区内には未だ歩道の未整備等により交通安全、防犯面で危

険な通学路が数多くある現状であり、昨年度 PTA より学校運営協議会を通じて通学路の

安全対策要望を市に提出しています。 

 危険な箇所は依然多くあるため、今年度も児童の安全を守るため通学路の危険箇所につ

いてアンケートを実施し、本部役員会で検討の上改善に向け関係機関に要望致します。 

 保護者、児童の視点からヒヤリとした箇所、危険な箇所、自身のお子様が通る道以外で

も危険と思われる箇所等を裏面の地図上に印をし（複数ある場合は番号等で分かるよう

に）、危険な理由、改善策、ご要望等をご記入ください。昨年度のアンケートにご回答頂

いた内容と重複しても構いません。 

ご質問、ご意見等ありましたら、学年長を通して、又は直接本部役員まで随意お知らせ

頂けますと大変有難いです。ご協力よろしくお願い致します。 

※ 12 月 5（火）までに担任の先生にお渡しください  

 

危険な場所 危険な理由、改善策、要望等 

例）（地図に印をして）

①学校から梨街道に

出るＴ字路 

例）①学校側から梨街道に出る方向に自動車用の信号機がなく、

民家の陰から横切る際に街道に出ようとする車とぶつかる危険

がある。信号機（感応式など）を設置してほしい。 

 


